

VENDREDI 23 SEPTEMBRE 2016 / LESSENTIEL.LU

Chômage technique et gros dégâts après l'incendie à Esch

ESCH-SUR-ALZETTE Un expert mandaté par le parquet était sur le terrain jeudi pour essayer de déterminer les causes de l'incendie de la veille.

Jeudi, dans la zone industrielle Lankels, à Esch-sur-Alzette, les sapeurs-pompiers étaient toujours à pied d'œuvre pour «éteindre les quelques petits foyers résiduels restants», tandis que la police technique procédait aux différentes investigations.

Compte tenu de l'importance des dégâts, le parquet a missionné un expert sur les lieux dans l'après-midi. «Dans l'immédiat, nous n'avons pas d'éléments nous permettant de privilégier la thèse criminelle ou accidentelle. Le travail de l'expert jumelé avec le nôtre permettra d'y voir plus clair», confiait un policier.

Plusieurs sociétés sont à l'arrêt depuis l'incendie de mer-



Les pompiers s'évertuent à évacuer l'air vicié à l'intérieur des hangars au moyen de souffleries.

credi soir. Le groupe portugais Celeste, spécialisé dans la boulangerie et la pâtisserie, a été touché sur le restaurant en façade, le supermarché attenante et l'entrepôt. Pour une vingtaine de salariés, c'est le chômage technique qui se profile.

Chômage technique également pour les deux employés

du garage Car & Sound. «C'est une catastrophe. Nous avons des voitures que les clients devaient récupérer. C'est une perte de centaines de milliers d'euros», assure M. Sousa, co-associé de la société.

Chez Schweesdreds, une ASBL d'insertion professionnelle spécialisée dans le net-

toyage des maillots des clubs de foot du Luxembourg, l'incendie a eu lui aussi des répercussions. «Notre local a été envahi par la fumée. Il a fallu tout renettoyer et faire sécher dehors. Nous avons deux jours de travail réduits à néant», dit Jérôme Schmitt, éducateur.

GAËL PADIOU